

Sábado - Santurce, 20 de enero de 1934.
Hijita mía: Ayer estuve a ver a Altemira
y a su esposo, y a devolver los libros tuyos que me
pediste y a decirles que te diré que de este modo
procedente. Te diré que es una pena de este modo
que sea de la mayor parte de mi gente. Viven con
su madre que no sabe lo que se le da de la vida y con
sus hermanos. Sospecho que su padre falle
divorciado de ellos. Aclararé que dice que ha
dejado de correr porque la hicieron sufrir
muchos los periódicos amargos. La insultan
para ver si estos tipos son muy bobos, etc., para
escondiéndolos y la ignoran mucho. Entonces
ella habla con Torregrosa su novio, que
dice que él no es una mujer malo y de apellido
que yo soy una mujer mala y de apellido
ella; yo le agradezco muchísimo que haya venido
a mí y díjome tu visita. Yo que la quería
que esté clavada, recibí con deseo cordial
gratitud como si yo la hiciera con favor muy
especial. Me das mucha lástima. Le dije que
no vale desalentarse que la poesía es un
dono de Dios, como lo son las virtudes y
los maldad. Que, no complir ese don de la poesía
nada se agradece que continúara escribiendo
que los talentos de natale los pocos
que tienen de ella, te dije que quedarán
bien de sacerdotisa y escritora y publicar la
ya de P.R. en lo que se convenga a sus tiempos
de oficio, amistad y mis libros y me aga-
rá que te venga a casa a noche
y te dije que puedes venir a casa a noche
y mañana que yo iré a verla de vez
en cuando. Lores, hijitas, que esta noche
deberás sorprenderme de alguna manera de los
tiempos, trabajar en algo. Me parezco que apres-
to a tener instrucción. Estuve hablando de lo
que se libra y vís que llevo lo que el novio
te regaló, que los polos. Te pides acompañar
la bien el cuento a lecturas, tú debes de
circular que cosas te ayuda a tu y no te haga
perder. Yo temo discariable de su her-
mano. Yo te daría poesía popular, desde la
que algunas cosa fina también (Ah, te
dejó tres libros) pero creo que ella necesita
alguno de los fuertes de los espontáneos
hablamos de tí y mucho y largo. Ella te a-
gradecerá, dice, que has sido tú, serás persona
muy generosa con ella. Yo pedí que te die-
ra los gracias por los libros que lleva como
que gustó. — (Ahora ya me ocurrí que Dolores
se quedó sin libro de la misma forma. Yo le
daría algunas cosas tijos para que aprenda
algo de lo sobrenatural). — Altemira me
dejó la libreta de traducciones dibujos
frente como portapapeles que Torregrosa
la tenía. Yo le dije que se agradece grande
encontrarla y que lea y leer los poemas que

[Carta] 1934 ene. 20, Santurce, Puerto Rico [a] [Gabriela Mistral] [manuscrito] [Margot Arce de Vázquez].

Libros y documentos

AUTORÍA

Arce de Vázquez, Margot, 1904-

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1934 ene. 20, Santurce, Puerto Rico [a] [Gabriela Mistral] [manuscrito] [Margot Arce de Vázquez]. 1 h. ; 22 x 28 cm. pleg. a 22 x 14 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)